Das Spiel der Könige

HOBBY Beim Schachklub Abensberg wird das logische Denken geschult. 16.01.2014

OFFENSTETTEN. Vor rund 2000 Jahren wurde in Indien das Schachspiel erfunden. Über Persien, Arabien und Afrika kam es vor rund 1000 Jahren nach Europa – und wurde zunächst nur von Reichen und Mächtigen gespielt. Es war ein Spiel der Könige, sagt Klaus Werner vom Schachklub Abensberg. Von Montag bis Mittwoch hat er Viertklässlern die Geschichte des Schachs erzählt und ihnen die Regeln erklärt. Sie haben erfahren, dass Schach im Mittelalter eine der sieben ritterlichen Tugenden war, neben Reiten, Fechten, Lanzengang, Schwimmen, Dichtkunst



Lukas (li.) und Jeton testen ihr strategisches Können. Foto: Thaler

und dem Jagen zu Pferde. Bei so viel Ritterlichkeit bekamen die Schüler Lust zu spielen und haben gleich die Bretter ausgepackt. (ts)

→ Eine Schnupperstunde findet morgen, um 16 Uhr, in Janas Café in Abensberg statt.